



**ZÜRICHSEE-FÄHRE
HORGEN-MEILEN**

Mit Trauer und Anteilnahme nehmen wir Abschied von unserem sehr geschätzten, ehemaligen Verwaltungsratsmitglied

Eduard Hofmann

ehemaliger Verwaltungsratspräsident

Der Verstorbene war mit unserer Gesellschaft von 1993 bis 2008 als Verwaltungsratsmitglied eng verbunden. 1995 übernahm er das Vizepräsidium und von 1998 bis 2008 präsiidierte er den Verwaltungsrat. Während seiner langjährigen Tätigkeit wurden wesentliche Grundlagen für die erfolgreiche Entwicklung der Fährengesellschaft geschaffen. So wurden in der Wachstumsphase Ende der 90'er Jahre die neuen Fähren Burg und Zürisee beschafft sowie die Ländeanlagen in Horgen und Meilen ausgebaut und auf den heutigen Stand gebracht.

Wir gedenken seiner in grosser Dankbarkeit; vor allem auch, weil er über seine Zeit als aktiver und umsichtiger Verwaltungsratspräsident hinaus, bis zuletzt in grosser Verbundenheit mit der Fähre in Kontakt geblieben ist. Der Verwaltungsrat, die Geschäftsleitung und viele langjährige MitarbeiterInnen werden seine Menschlichkeit, Erfahrung und seinen Witz schmerzlich vermissen.

In Gedenken an Edi Hofmann werden am Freitag, 16. August 2024 auf allen Fährschiffen die Fahnen auf Halbmast wehen.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 16. August 2024, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Horgen statt. (Grablegung 13.30 Uhr)

Horgen, 12. August 2024

Die Fährenfamilie